

Artikel 1 (von mindestens 10)

Erschienen:02.12.2010 / SZR / SUL_LOK / CLOK12_3

Ressort: Lokales

Textname:sul.c3.02.solobild.musik.ART

Das fleißige Üben hat sich gelohnt

Bildunterschrift

Große, kleine und ganz kleine Künstlerinnen und Künstler der Musikschule Chun in Dudweiler kamen kürzlich im Musiksaal der Saar-Universität zusammen, um gemeinsam mit ihren Angehörigen und ihren Freunden ein vorweihnachtliches Musikfest zu feiern. Alle haben sie in den letzten Monaten fleißig geübt, an neuen und alten Musikstücken gefeilt, die sie vor großem Publikum prässentierten. Mit viel Applaus wurde so manches Lampenfieber auf dem Weg zur Bühne vergessen. Freudig erleichtert verließen die Akteure nach ihrem Auftritt die Bühne, nicht ohne sich mit einer fast schon professionellen Verbeugung verabschiedet zu haben. Geige, Klavier, Gitarre und Gesang kamen zum Einsatz und auch die Bläserklasse wusste die Zuhörer zu überzeugen. Foto: Musikschule

Technische Information: Text-ID: a21485186



Impressum | Nutzungsbedingungen | (c) Saarbrücker Zeitung, Verlag und Druckerei GmbH

1 von 1 02.12.2010 11:25